

El hombre del tiempo

Segundo Sánchez (Arguellite)

EL VERANO YA HA PASADO

Todo lo que empieza termina. Gracias a ello sé que la vida en cada momento y época tiene un sabor, del cual todos, y según gustos diferentes, podemos gozar.

En un principio, aquí se manifestaba un verano excesivamente caluroso y seco. Las últimas 12 horas de Junio nos trajeron una copiosa lluvia con 42 litros por metro cuadrado, a la que podemos llamar el agua de gracia por lo bien caída y recibida beneficiosamente por el campo y toda su vegetación, proporcionando su mantenimiento y resistencia ya que se encontraba muy necesitada. Al mismo tiempo sirvió de freno a las posibles altas temperaturas a las que estábamos

encauzados a superar; así, hemos tenido un verano fresco por debajo de la media normal

Aquí y ahora estamos a la espera de las lluvias otoñales, que sean constantes y beneficiosas por todo y para todo, preferentemente, entre otros, para la recolección de los guíscanos, ya que es tan entretenido y apasionante el buscarlos, y tanta gente disfruta de este apasionado deporte, y después gozar de ese exquisito sabor como aperitivo para una buena cerveza o un vino, y además sazonando muchas y diferentes comidas.

Esperemos gozar de estos magnificos placeres y las ilusiones veamos cumplidas.

ARGUELLITE, ILUSIÓN Y ESPERANZA

En Arguellite hay vida, con ilusión y esperanza. El paisaje es maravilloso, adornado por su excelente vegetación. Abundan en las zonas cultivadas el olivo, el cerezo, nogales, entre otros, salpicados en trozos de encinas, partido por el arroyo las plazas y surcado por el vallejo, el cuarto y las boqueras, el arroyo los prados y la piedra colorada, vallejicos y arroyo chico, todos pasan unidos por Arroyo Madera, todos rodeados de pinos que dan un ambiente sano y muy agradable; su gente es acogedora y social, día tras día y año tras año se mueve y se sacrifica por conseguir el desarrollo y bienestar de sus residentes, y por tantos como se dignan visitarnos en este mes de Agosto. Además de unas 90 personas que residimos aquí, han pasado parte de sus vacaciones aquí 250 hijos y familiares de esta su tierra natal. Además en las Casas Rurales, restaurante y campamento han disfrutado de este maravilloso clima, polideportivo y piscina, juntos aquí en nuestra compañía otras 150 personas aproximadamente.

En los días de mayor aglomeración el suministro de agua potable se ha visto agotado, sobre todo en los núcleos más altos, por lo que nos hemos visto obligados a cortar, cerrar los depósitos por las noches, y el Ayuntamiento ha tenido que sumunistrarnos con un camión cistema, a fin de paliar la escasez. En lo sucesivo habrá que tomar medidas de aumentar y retener más agua, para que en esas fechas no nos falte, ya que es un bien tan necesario para todos y todos debemos tener acceso a este bien tan imprescindible.

Agua que por los arroyos te dejas correr, haz que te detengas para calmar mi sed. Mi sed ya está saciada, ahora procura que a los demás no les falte el agua para calmar esa sed tan abundante.

Anuncios por palabras

Pueden publicar sus anuncios y/o saludos en esta página (por ej: ventas y alquiler de casas, intercambio, clases particulares, mensajes personales,...)

Se admitirán mensajes de hasta 20 palabras como máximo, a 0,15 euros por cada una, en los 6 primeros meses y 0,12 eurospor palabra si es superior a ese período.

Escasa participación en el Mercadillo Solidario

Los días 8 y 14 de Agosto, como es tradicional en estas fechas, abrimos el Mercadillo Solidario y la venta de productos de Comercio Justo, gracias al local que Angel Rubio nos deja todos los años.

Este año, los 108,85 euros recogidos en la venta de productos del Mercadillo, irán destinados a Cáritas Parroquial de Yeste.

En la venta de productos de Comercio Justo se han recaudado 150,76 euros, que irán a los países de donde proceden dichos productos.

Asimismo, comunicamos que en la cuestación realizada el día 14 de Agosto a favor de la lucha contra el cáncer se recogieron 503,10 euros, que irán destinados a todos los proyectos y actividades que la Asociación Española contra el Cáncer lleva a cabo.

La participación con respecto a otros años ha sido menor.

También queremos recordar que para participar en el Mercadillo lo primero que tenéis que hacer es darnos esas cosas, objetos,... que ya no os gustan o no os sirven y habéis pensado ti-



DESBLOQUEO DE LOS FONDOS LEADER

El Grupo de Acción Local de la Sierra del Segura, nos informa con fecha 22.08.2002 que, a partir de la segunda quincena de septiembre se podrá empezar a subvencionar proyectos de inversión en la comarca.

Los fondos de los proyectos Leader Plus, que se encontraban estancados desde hace varios meses, han sido desbloqueados al llegar a un acuerdo definitivo la Junta de Comunidades y el Ministerio de Agricultura el pasado día 19.08.2002.

Animamos a los inversores de Yeste para que presenten sus proyectos cuanto antes, dirigiendose para ello a Grupo de Acción Local de la Sierra del Segura, carretera CM 412 km. 230 (cruce Yeste-Riópar), 02430 Elche de la Sierra.

Teléfono 967411100,
Fax 967410060
Correo electrónico:
sierradelsegura@wanadoo.es.

Asociación Sierra Verde

rarlas. No lo hagáis, en el Mercadillo se vende todo y es una forma de dar una segunda oportunidad a esas cosas y al mismo tiempo con el dinero que se recoge ayudas a los demás.

Como siempre, damos las gracias a todas las personas que colaboraron.

La Directiva. Asociación de Mujeres «La Sierra»

GRITOS DE LA SIERRA

EQUIPO DE REDACCIÓN:

Mª Dolores Camacho, Inmaculada Martínez.

COLABORAN: Segundo Sánchez Asoc. de Mujeres «La Sierra», Asoc Sierra Verde, Pilar Galindo, M.P.G. Ruiz Hidalgo, Isabel, Manuela y Rosa Pascual Conde, Antonio Cachazo Raquel y Estíbaliz, Asoc. Romeros de S. Bartolomé, Peña Palomera, Juar Filomeno Martínez, Manoli García, Mode la O Murillo, Vicenta Bueno, Asoc Cultural Maná, Jesús Rodríguez, Paqu González, Parroquia de Yeste.

GRAFICAS CANO Imprenta y Artes Gráficas Ctra. Valencia, 10 02006 Albacete

D.L. AB-241